### FIESTAS EN HONOR DE NUESTRA SENORA LA VIRGEN DE LA ÔLIVA

DEL 26 DE AGOSTO AL 3 DE SEPTIEMBRE DE 2023



### FIESTAS EN HONOR DE NUESTRA SENORA LA VIRGEN DE LA ÔLIVA

DEL 26 DE AGOSTO AL 3 DE SEPTIEMBRE DE 2023



# SALUDO DE LA ALCALDESA 2023



Queridos vecinos, queridas vecinas:

Leo el programa de actos de las Fiestas de la Virgen de la Oliva 2023 que el nuevo Concejal de Festejos me hace llegar y, como cada año, no deja de admirarme una programación de la que emana calidad, intensidad y singularidad. Cuánto trabajo, cuántas decisiones, cuánta gestión y qué entramado de acciones para sacar adelante un programa que tal vez ha tenido alguna pequeña demora respecto a otros años

porque las elecciones retardaron -no en Ejea sino en la generalidad de municipios- ciertas resoluciones. Sépase que en todas las profesiones relacionadas con la fiesta se ha sentido esta demora y, por tanto, creo que ciertas críticas de alta demagogia que se han hecho circular, nos parecen profundamente injustas porque, espero que estén de acuerdo conmigo, la crítica hay que ejercerla con buena educación, con razonamientos y sin resentimientos. A veces nos quedamos con los argumentos que más nos interesan porque son los que más afianzan nuestras ideas. sin recabar en el prejuicio y en el perjuicio que estamos causando. Ya sé que la objetividad es tarea difícil pero desde algunos ámbitos hay que procurarla como principio.

Dicho esto, no entraré en los contenidos de nuestro programa de fiestas porque Raúl García lo hará a la perfección desde su saludo, pero sí quiero dedicar gran parte del mío a las *Personas Mayores* que este año pregonarán nuestras fiestas. Creo que lo merecen y las Fiestas de 2023 van a tener en ellos un gran referente y la oportunidad de reflexionar sobre su legado y sobre el estímulo que han de significar para las generaciones que los relevamos.

Hace un siglo, la esperanza de vida en Europa era de poco más de 30 años (tristemente, algo así como en la actualidad ocurre en Sierra Leona) pero con los espectaculares avances de la ciencia y la tecnología médicas, la longevidad ha vencido en el Primer Mundo. Podemos verlo muy cerca de nosotros: En nuestras familias, en nuestro entorno, en nuestros Hogares de Mayores de Ejea y los Pueblos conocemos a hombres y mujeres autónomos, llenos de proyectos, de ilusión por vivir, con una evidente capacidad

de interacción física, emocional y social con el medio que les rodea. Pintan, cantan, leen, hacen ejercicio, se acercan a las nuevas tecnologías, viajan, practican el voluntariado, bailan, se divierten...y, en definitiva, viven lo más felizmente posible esas últimas décadas de la vida que hemos dado en llamar tercera edad.

Lo decía Simone de Beauvoir en su tratado sobre el envejecimiento: "La solución para que la vejez no se convierta en una caricatura de la vida anterior es continuar fijándose metas que den significado a nuestra existencia, esto es, dedicarse a personas, grupos o causas, al trabajo social, político, intelectual o artístico [...] Desear pasiones lo suficientemente intensas que nos impidan cerrarnos en nosotros mismos [...] Apreciar la vida de los demás a través del amor, la amistad, la compasión... Y vivir una vida de entrega v de proyectos, de forma que podamos mantenernos en ese camino incluso cuando todas las ilusiones hayan desaparecido y nuestro fervor por vivir se haya extinguido". Lo decía la pensadora y escritora francesa y lo suscribo con ella porque me parece importantísimo saber envejecer y desafiar esas limitaciones que, sin remedio, van e irán invadiendo nuestras vidas.

A todas las Personas Mayores que este año simbólicamente pregonan nuestras fiestas, quiero en mi nombre, en el de la Corporación que presido y en el del Pueblo de Ejea al que represento, felicitarlas no sólo por el honor que nos dispensan pregonándolas sino por lo que son y por lo que significan para todos nosotros. A veces, en el mundo en que vivimos se idealiza la juventud y se promueven estereotipos adversos sobre la vejez. Nada más injusto y más cruel que esas formas de pensar. Sepan, ejeanos y eieanas de la tercera edad cuánto los gueremos. cuánto los valoramos. Son ustedes transmisores de las tradiciones v valores, han sido los constructores de nuestro presente, lidiando con tiempos difíciles, en condiciones sociopolíticas limitantes, son el eslabón que une y garantiza la continuidad generacional. Sin ustedes, en definitiva, Ejea no tendría sentido.

Otro asunto al que querría aludir muy brevemente en mi saludo es la nueva coyuntura

política en el municipio. En unos pocos meses han tenido lugar dos procesos electorales y, en lo que afecta a Ejea, se ha producido un ajuste de situación. La voluntad de los electores ha determinado que mi grupo político perdiera su mayoría absoluta y que hayamos establecido una alianza de gobierno con otra fuerza de izquierdas que nos permitirá seguir orientando la gobernanza municipal por caminos progresistas, en un ambiente honesto, transparente, participativo y responsable.

Como siempre hemos hecho, intentaremos dar respuesta a las necesidades de la gente de Eiea v sus Pueblos, procurando meiorar la vida de las personas comunes y corrientes que, al cabo, ese es el objetivo básico de la política. Gobernar entraña dificultades, créanme, pero haciéndolo desde el respeto, la empatía y la moderación consequiremos que ese río de la vida política fluya apaciblemente, crezca y evite desbordamientos innecesarios. Tengan confianza en nosotros, como nosotros la tenemos en ustedes, huyan de guienes compran y venden presentes y futuros catastrofistas, defiéndanse de los discursos demagógicos e indiferentes a la verdad y déjense llevar siempre por la razón y el sentido común

Y ya cerrando mi saludo, ante el comienzo inminente de nuestras fiestas viene a mi memoria lo que el filósofo Aristóteles ya advertía hace más de dos mil años, "que el objetivo de la vida de todos los hombres debía consistir en alcanzar la felicidad". Yo creo que la Fiesta nos pone en ese camino y, aunque como dice la sabiduría popular "no existe felicidad completa", todos los ejeanos y ejeanas estamos predispuestos en estos momentos a celebrar la Vida y la Fiesta. Que así sea, porque la felicidad también es un derecho.

Y por supuesto, que no falten mis ¡Vivan las Personas Mayores! ¡Viva Ejea de los Caballeros! ¡Vivan las Fiestas de la Virgen de la Oliva!

**Teresa Ladrero Parral.** Alcaldesa de Ejea de los Caballeros.

# SALUDO DEL CONCEJAL DE FESTEJOS 2023



Queridos amigos, queridas amigas:

A pocos días de dar comienzo las Fiestas en honor de la Virgen de la Oliva, me dirijo a ustedes para presentarles el programa diseñado para celebrarlas. Es mi primer año como Concejal responsable de Festejos y resulta inevitable sentir emociones muy intensas e incluso, a veces, aparentemente encontradas: La ilusión desbordante convive con la responsabilidad que atempera, la constante toma de decisiones se solapa con las dudas, pero sé que en el fondo todo responde al mismo estímulo, que no es

otro que la voluntad de *hacerlo bien*, mi compromiso con el *servicio público* y el deseo de continuar con las *ratios de calidad* de las fiestas precedentes.

En tal sentido, antes de pasar a presentar el programa, quiero hacer un reconocimiento público al trabajo de los Concejales de Festejos que me han precedido. Uno a uno, fueron sentando las bases de un modelo de fiestas que han llegado a ser unas de las mejores de Aragón. Diseñar y coordinar una programación no es tarea sencilla, menos aún cuando se trata de un proyecto que integra tantos objetivos. Pocos programas de fiestas hay que posean un entramado de iniciativas tan sugerente y variado, un entramado que es el reflejo de un meditado concepto de la Fiesta que, desde luego, no es ni el del escape, ni el de la frivolidad, ni el del "pan y circo para el pueblo" sino el de un concepto de la Fiesta como celebración de la vida, como bien público, como oportunidad de regalar a la ciudadanía experiencias singulares. Porque las de Ejea son unas Fiestas que no se sostienen sólo de la compra en el mercado festivo sino de multitud de iniciativas de producción municipal donde brillan con luz propia proyectos que piensan en la adolescencia y la juventud, en las personas migrantes, en las mujeres, en los mayores, en los niños, en la solidaridad, en la inclusividad, en la prevención y la protección. Y todos estos valores que regulan nuestras fiestas son los que las hacen mejores y más relevantes.

Hecha esta reflexión, paso a hacer una breve descripción de los pilares sobre los que se asientan nuestras fiestas. Sin duda, el pilar de lo musical vertebra gran parte del programa y es percibido por los ciudadanos como algo relevante. Más de veinte conciertos darán espectáculo en los diferentes espacios festivos: Desde la tradicional apertura con *La Troba* al cierre con la rompedora banda de muieres Balkan Paradise Orchestra, hay lugar durante 9 días para el tributo Ciao Raffaella, la apasionante rumba flamenca de Los Chichos, la espectacularidad y buen hacer de Orguestas como Panorama o Alaska on Tour. la relevancia artística v mediática de Melendi, la apuesta por el talento local de Villa v sus Dorados. Invisible. Vinilos Ravados. Tako o Artistas del Gremio, el pop de inspiración latina de Carlos Baute, el rock mestizo de Boikot, la música urbana de prestigiosos músicos como Di Ballesteros, el electro latino de Henry Méndez, el reggaeton y otros ritmos de La Gozadera, sin olvidar el amplísimo abanico de Dis cercanos a nosotros (Alex Melero, Andrew, Nicky, Krispinight, Kato, Pipo, Satu) o las discomóviles para adolescentes. En definitiva, propuestas musicales para todos los gustos y generaciones que incorporan calidad, diversidad y una mirada musical global e integradora de gustos.

Al pilar de lo taurino no le faltan festejos mayores y festejos populares atractivos, traídos unos de la mano de la gestión profesional de "Ruedos Cinco Villas" a la Feria Taurina de Ejea y promovidos otros por el Ayuntamiento, caso de los Encierros o el más que consolidado Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas. No quiero desaprovechar, en este apartado, la oportunidad de poner en valor a la Comisión Taurina de Expertos que, con carácter voluntario, nos está asesorando sobre ganaderías en beneficio de unos encierros heterogéneos, de calidad y con garantías.

El pilar de lo infantil vuelve a ser cuidado en nuestra programación con excelencia porque niños y niñas nos importan también en materia festiva. A partir de la imposición del pañuelo del viernes, se despliega toda una suerte de propuestas que van desde los tradicionales Cabezudos al Parque de la Alegría, pasando por el tren y los parques infantiles, el cine, las marionetas de Maese Villarejo, los espectáculos de compañías como Xip-Xap o K de Calle, los espectáculos infantiles-familiares del mago Carlos Sicilia o las acrobacias circenses de Ganso & Cía y el

magnífico Musical "La Bella y la Bestia" que nos redescubre en versión educativa la *Compañía Candileja*.

El pilar de lo popular se nutre de Dianas, Verbenas, Toros de Fuego, Bailes de Gigantes, el mejor folklore aragonés del "XXVIII Festival de Jota de Ejea" con Aires de Aragón de anfitrión o el folklore internacional que aportará el grupo ecuatoriano Tunguragua en el marco de "Ejea Multicultural", qué decir de nuestras cuatro charangas locales -La emboscada, L'Algarabía, Cinco Birras y Rivascor- o las Bandas de Música de Ejea y Rivas cuyo acompañamiento musical está omnipresente en los actos.

No olvidemos la perspectiva sectorial, con todos los actos dedicados a las personas mayores -nuestros pregoneros de este año- a los adolescentes y jóvenes del Mézclate Conmigo, a las mujeres con su campaña de Igualdad, su Punto Violeta o su aportación de una fanfarria femenina como cierre musical de fiestas, sin olvidar todo el programa Interpeñas y ese entusiasmo festivo que los caracteriza. Lugar también para el deporte y, cómo no, para los actos religiosos porque no en vano celebramos las fiestas en advocación a la Virgen de la Oliva.

El programa, estarán de acuerdo conmigo, rebosa vida y propuestas. Sólo falta que un cohete cruce el aire y anuncie el comienzo de las Fiestas y que, de repente, el pueblo de Ejea entre en una especie de estado de gracia en el que triunfan la alegría, las relaciones sociales, el espectáculo y, por supuesto, ese sentido de identidad que nos lleva a gritar juntos ¡¡¡Viva Ejea de los Caballeros y Vivan las Fiestas de la Virgen de la Oliva!!!

Permítanme, como cierre, dar las gracias a todas las personas que, bajo el paraguas de la institución, entidad o empresa para la que trabajan o, caso del Consejo de Festejos, desde los ámbitos que representan, por hacer posible que con su trabajo - antes, durante y después de las fiestas- todo fluya y funcione. Decía el pensador chino Lao Tse que "la gratitud es la memoria del corazón". Con él comparto ese sentimiento, no sin antes desearles a todos y a todas unas fiestas muy felices.

Raúl García González. Concejal de Festejos.

# SALUDO DE LOS PREGONEROS 2023

Ejeanos y ejeanas todos.

Con orgullo y agradecimiento, acogemos la distinción que el Ayuntamiento de Ejea ha tenido con el colectivo de mujeres y hombres jubilados, al proponernos como Pregoneros de las Fiestas Mayores en Honor de Nuestra Patrona la Virgen de la Oliva. Poner en valor a las Personas Mayores es un hermoso gesto que nos visibiliza, que nos permite sentir el gozo de cumplir años y la satisfacción del camino recorrido en nuestras vidas.

En los nueve días de Fiestas que vienen por delante, sacaremos a la luz nuestras tradiciones más importantes y los tesoros que guardamos en nuestros corazones: nuestra música, nuestro folklore, nuestros bailes, nuestros juegos, nuestra gastronomía y, cómo no, nuestras muestras de cariño a la Virgen de la Oliva, a la que todos los años demostramos nuestra devoción y respeto, participando de los actos que se celebran en su

Honor, particularmente las Vísperas, la Misa y la Procesión.

En este pequeño saludo del Programa de Fiestas, a los Mayores nos gustaría transmitiros las sensaciones que sentimos cuando, tras la vida laboral, llega nuestra jubilación y se nos abren un sinfín de horizontes para poner en marcha todo aquello que la dedicación al trabajo nos limitaba.

Dicen que jubilación viene de "júbilo" o lo que es lo mismo de "alegría", de manera que ninguna expresión más acertada para describir este momento especial de nuestras vidas en el que, lejos de pararnos, emprendemos una etapa muy especial llena de actividad y dinamismo.

Desde el Hogar de Mayores de Ejea y desde las Asociaciones de sus Barrios se nos ofrecen multitud de posibilidades para el desarrollo del Mayor. Quizá, al leer este texto, muchos vecinos descubran la diversidad de actividades y servicios



que tenemos al alcance de nuestra mano en los diferentes centros: Actividades de mantenimiento personal para el cuidado del cuerpo y de la mente, actividades de convivencia y diversión (bailes en línea, cuentacuentos, Día del Mayor, Día del Nieto), actividades con voluntariado (con Adisciv, juegos tradicionales, nuevas tecnologías), actividades con grupos artísticos propios ( "El sentir de la Jota", las habaneras de "Pasión por la Música", el Taller de Música, el Trío del Hogar), Talleres de Pintura y Manualidades, excursiones, petanca y un largo etcétera. Pero también servicios en el ámbito personal como la Asistenta Social, Peluquería, Podología, controles de tensión realizados por voluntarios de Cruz Roja.

Como podéis ver, todo un amplio abanico de servicios para nuestra salud y para nuestro desarrollo personal y social porque, en los Hogares de Mayores, seguimos creciendo como personas, hacemos amistad y practicamos la convivencia, dando vida y sentido a nuestros años.

En lo tocante a las Fiestas, os queremos decir que nosotros, los Mayores, también hemos sido jóvenes y nos hemos divertido y disfrutado de la fiesta. Por eso, desde la experiencia, os animamos a que os divirtáis con moderación, pacíficamente y con sentido común, para que la juventud ejeana sea un modelo de civismo y alegría para todos. Disfrutad de las comidas y sobre todo, bebed con moderación porque sólo desde la lucidez y el autocontrol podréis disfrutar y participar de todos los actos programados.

A los niños y a los jóvenes, a todos los ejeanos, deciros finalmente que queráis a todas las personas pero, sobre todo, quered mucho a las personas mayores, a vuestros padres y a vuestros abuelos, algunos de los cuales aún sufren los malos momentos de la pandemia. Esos hombres y mujeres que nos dieron la vida, que nos enseñaron con su experiencia, merecen todo nuestro reconocimiento y nuestro afecto. Cuentan que a Gabriel García Márquez le preguntaron un día que porqué escribía y respondió sencillamente: "para que me quieran". Que nos quieran es una verdad y una necesidad universal, por eso, desde aquí nosotros los Mayores también lo reclamamos: "que nos quieran".

Disfrutad de los días que se avecinan, descansad de tanta labor en el campo, en las fábricas, en las oficinas, en las escuelas, en los comercios, que esta tierra es de mucho trabajar y merecemos las Fiestas. Y decir, como cierre de este saludo, saliéndonos del alma y de lo más noble de nuestro ser, unos vivas sentidos y compartidos con todos los ejeanos y ejeanas:

iiiVIVA EJEA DE LOS CABALLEROS
Y SUS PUEBLOS!!!

¡¡¡VIVA ARAGÓN!!!

iiiVIVA LA VIRGEN DE LA OLIVA!!!









### **RAÚL GARCÍA**

Presidente

### **SERGIO PÉREZ**

P.S.O.E.

### JOSÉ Mª MERELLO

P.P.

### **CRUZ DÍEZ**

Así Ejea

### **LUIS ALBERTO SANZ**

IU

### **RAÚL ASENSIO**

Vox

### **RAQUEL SALCEDO**

Cs

### Ma ANGELES CASALÉ

Técnica Sociocultural del Ayuntamiento.

### LIBORIO GARCIA

Hogar de Día de Mayores

### **BEATRIZ CIUDAD**

Cofradía de la Virgen de la Oliva

### Ma CARMEN VILLA

Participación Ciudadana.

### **ASUN MONTAÑÉS**

Asociación de Vecinos "Eras Altas"

### **GINÉS VIDAL**

Asociación de Vecinos del Casco Histórico

### JORGE SANZ MIGUEL SEGOVIA

Asociación "Ejea Hostelera"

### PILAR BURETA SOFÍA REMÓN

Asociación Interpeñas

### PILAR ROMEO FÁTIMA DJOUMAD VALERIA LÓPEZ

Consejo de Infancia y Adolescencia

### **SUKEINA CIUDAD**

Ruedos Cinco Villas

### MAMEN PÉREZ ISABEL NAUDÍN

Asociación de Empresarios de Comercio, Industria y Servicios.







### Sábado, día 26

8'30 de la tarde: Misa de Ausentes. A continuación, Salve.

### Domingo, día 27

7 de la mañana: Rosario de la Aurora. A continuación, Misa.

**9 de la mañana:** Santa Misa de Cofrades.

10'30 de la mañana: Ofrenda de Flores a la Virgen.

11 de la mañana: Misa Solemne, con asistencia de la Corporación Municipal.

9'30 de la tarde: Procesión por el itinerario de costumbre.

### Lunes, día 28

**10'30 de la mañana:** Misa Solemne para Jubilados y Familiares, cantada por el Coro "El Salvador"

### Martes, día 29

10'30 de la mañana: Misa por los difuntos de la Parroquia.

### Lunes, día 4

**8'30 de la tarde:** Dará comienzo la Novena en Honor de Nuestra Señora de la Oliva.

#### Notas:

La Cofradía de la Virgen de la Oliva solicita a los fieles asistentes a la procesión que, a efectos de una mejor organización de la misma, vayan por los lados y dejen el centro libre para ser ocupado por los fieles que porten la vestimenta tradicional aragonesa.







### INFORMACIÓN DE INTERÉS

- Los festejos taurinos de la Plaza de Toros han sido organizados por la empresa RUEDOS CINCO VILLAS, con la colaboración del Ayuntamiento de Ejea.
- Desde el Servicio de Juventud se ha promovido un taxi urbano nocturno para acercar a los demandantes hacia las zonas residenciales alejadas del centro de la ciudad, como fórmula de prevención y seguridad hacia el colectivo juvenil. El servicio se realizará de 1 a 7 de la mañana, desde el sábado 26 de agosto hasta el 2 de septiembre, ambos incluidos. La compra de billetes de viaje se realizará directamente en el taxi.
- Queda terminantemente *prohibido hacer fuego* en cualquier espacio abierto, de acuerdo con lo establecido en la legislación vigente. La misma prohibición se establece respecto al uso de petardos.
- Los itinerarios que los *Cabezudos* seguirán cada día podrán consultarse en la puerta de la Policía Local y en las redes sociales municipales.
- Durante las Verbenas Populares saldrán *Toros de Fuego* por los itinerarios reseñados en el programa, lo que se informa al público a efectos de que no se aparquen coches en dichas calles por riesgo de sufrir daños con las cargas de fuego de los toros. Lo mismo se avisa para el caso de las personas.
- Las actividades en la sala de fiestas del Casino España están destinadas a los socios de la Asociación Cultural y Recreativa, aunque los días 29 martes y 3 domingo los espectáculos serán a puertas abiertas al conjunto de la ciudadanía.
- La Junta Local de Seguridad acordó potenciar la difusión de la aplicación de teléfono móvil "ALERTCOPS", una app descargable que permite al ciudadano avisar a las fuerzas de seguridad de cualquier tipo de delito: vandalismo, robos, agresiones, agresiones sexuales... AlertCops incluye también la función guardián, un mecanismo que permite compartir la ubicación con Policía Local de Ejea, Guardia Civil o los contactos elegidos para, en caso de peligro, conocerse la posición de la persona. En definitiva, un uso responsable y eficaz de las nuevas tecnologías que ayudará a mantener más la seguridad en las calles y que los ejeanos y ejeanas se sientan más protegidos.
- Atendiendo a la sugerencia de la Asociación Celíaca Aragonesa, el Ayuntamiento ofrecerá dulces aptos para personas celíacas en las Verbenas Populares, así como el sábado, día 2, migas específicas para ellas en el almuerzo popular.
- A través de la *App "EJEA INFORMA" y* en las redes sociales del Ayuntamiento de Ejea, se podrá consultar toda la programación y los avisos de última hora.

### **ACTOS PRELIMINARES**

## 25 VIERNES AGOSTO 2023

**6 de la tarde.** En el Pabellón Deportivo Municipal, partido de **Fútbol Sala** entre los equipos EXEA FS y UNION ZARAGOZA.

7 de la tarde. En la Plaza de la Villa, Concurso de Macetas.

**7′30 de la tarde.** Acto de **Imposición del Pañuelo Festivo** a los niños y niñas nacidos en 2022.

Acompañará el acto la Comparsa de Gigantes y Cabezudos, a los que se unirán los Gaiteros-Dulzaineros de las Cinco Villas, así como los muñecos Disney de Les Contines.

**8'30 de la tarde.** En el Pabellón Deportivo Municipal, **partido de 1ª División de Fútbol Sala** entre los equipos MOVISTAR INTER FS y TUDE-LANO RIBERA DE NAVARRA.

**11 de la noche.** En la Plaza España, concierto del grupo **LA TROBA**.

PUNTO VIOLETA Y ARCO IRIS: De 22:30 a 05:00 de la madrugada permanecerá abierto junto al Ayuntamiento un punto de sensibilización, prevención y atención a posibles violencias machistas y homófobas, atendido por una trabajadora social y un/a técnico/a de acompañamiento.





# 2 SÁBADO AGOSTO 2023 AGOSTO 20

**9 de la mañana.** Con salida del Parque Central, **XII Marcha Popular de las Mujeres de Ejea**, a beneficio de la Asociación Española contra el Cáncer.

10 de la mañana. En el Plaza de Goya, Almuerzo Popular.

11 de la mañana. En la Puerta del Ayuntamiento, Baile de Gigantes a cargo de la Comparsa de Gigantes y los Gaiteros-Dulzaineros de las Cinco Villas.

11'45 de la mañana. Desde el balcón del Ayuntamiento, Pregón inaugural de las Fiestas de 2023, a cargo de las PERSONAS MAYORES DE EJEA Y PUEBLOS.

12'00 del mediodía. Chupinazo inaugural de las Fiestas de 2023. La puerta del Ayuntamiento se convertirá en el corazón de la ciudad que inicia sus fiestas, con la presencia de peñistas, charangas y ciudadanos que asistirán al disparo de cohetes y al posterior desfile de la Comparsa de Gigantes y Cabezudos que, acompañados por los Dulzaineros de Ejea, las Charangas La Emboscada y L'Algarabía, recorrerán las calles de la villa.

**1'30 del mediodía.** En Plaza España, **Fiesta de la Espuma** con Charly Vi. *Organiza Interpeñas Ejea*.

6 de la tarde. En la Plaza España, "Pregón Interpeñas Ejea" a cargo de Sergio Pérez Miana. A continuación, Pasacalles de peñas y charangas por distintas calles de la localidad y peñas colaboradoras. Acompañamiento de Artistas del Gremio y la charanga La Emboscada. Organiza Interpeñas Ejea.

**De 6 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculuela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO:** 

- Fiesta de la espuma.
- Fiesta Dj Krispinight.

**7 de la tarde.** En el Parque Central, actuación infantil del grupo **XIP XAP** y su espectáculo "Piratas del secano".

**7 de la tarde.** En el Estadio Municipal de la Ciudad Deportiva, partido de **fútbol de la COPA RFEF** entre los equipos de 3ª División, SD EJEA y ALMUDEVAR AD.

**8 de la tarde.** En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre Cinco Villas", **Vaquillas Juveniles** de la ganadería de *Alberto Álvarez*.

**9 de la noche.** En la Plaza de Goya, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**10 de la noche.** En la Plaza de la Diputación, **Discomóvil ELASTIK** para adolescentes, dinamizada por *Di Catalin*.

**10′30 de la noche.** En la Avenida Cosculluela, Concierto **CIAO RAFFAELLA**: Homenaje a Raffaella Carra.

**12 de la noche.** En la Plaza de la Villa, Concierto de **LOS CHICHOS.** 

12 de la noche. En el Casino España, Macrodiscomóvil VOLCÁN.

**1'30 de la madrugada.** En la Plaza España, Concierto de **Dj Alex Melero y Dj Andrew.** 

- Durante todo el día actuarán las Charangas La Emboscada y L'Algarabía.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.

PUNTO VIOLETA Y ARCO IRIS: De 22:30 a 05:00 de la madrugada permanecerá abierto junto al Ayuntamiento un punto de sensibilización, prevención y atención a posibles violencias machistas y homófobas, atendido por una trabajadora social y un/a técnico/a de acompañamiento.





# DOMINGO AGOSTO 2023

10 de la mañana. En las inmediaciones de la Avenida Cosculluela, concentración de todos los participantes en la Ofrenda de Flores y Frutos a la Virgen de la Oliva. A continuación, todos los grupos y personas congregados se trasladarán en comitiva a la Iglesia de Nuestra Señora de la Oliva, junto con la Corporación y con la participación de la Banda de Música de Ejea de los Caballeros.

**11 de la mañana. Misa Solemne** en honor de la Virgen de la Oliva, Patrona de Ejea de los Caballeros.

12: 30 de la mañana. En Plaza de la Villa, actuación de Artistas del Gremio.

4 de la tarde. En el Casino España, café-concierto Orquesta PASARELA.

6 de la tarde. En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre 'CincoVillas", CORRIDA DE TOROS para los diestros Alberto Álvarez, Alejandro Talavante y Daniel Luque, que lidiarán toros de la ganadería de Juan Pedro Domecq (Sevilla) y Núñez de Tarifa (Sevilla). Amenizará el espectáculo la Banda de Música de Rivas.

**9'30 de la noche. Procesión** de la imagen de la Virgen de la Oliva, con la asistencia de la Corporación y acompañamiento de la Banda de Música de Ejea.

- Durante todo el día actuarán las Charangas La Emboscada y L'Algarabía.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.

11 de la noche. En la Plaza de la Villa, XXVIII FESTIVAL DE JOTA DE EJEA DE LOS CABALLE-ROS, con la actuación del Grupo "Aires de Aragón" de Ejea de los Caballeros y la intervención de los ganadores y ganadoras del Certamen Oficial de Jota de Zaragoza de 2022: Lorena Larrea, Jesús Gimeno, Pilar Flores e Iván González.

**12 de la noche.** En Avenida Cosculluela, concierto de la **ORQUESTA PANORAMA.** 

12 de la noche. En el Casino España, Orquesta PASARELA







### 28 LUNES AGOSTO 2023

**10 de la mañana.** Con salida de la Plaza de la Villa, **Dianas floreadas** por las calles de la localidad.

10 de la mañana. En la Plaza de Santa María, Almuerzo Popular.

**De 11 a 11´ 15 de la mañana.** Desde Plaza España hasta final de Ramón y Cajal, **Encierro simulado para niños** con toros de cartón-piedra.

De 11'30 a 13'30 de la mañana. En el Parque Central, actividades infantiles "El Parque de la Alegría" a cargo de Altactivity y PAI, con pista de circo, zonas de ludoteca para menores de 6 años y zona para actividades (atrapa la bayeta mojada, pasillo refrescante, aqua-decora, tiktok y animación, salón de belleza) y deporte integrativo (dachtball y quiddicht).

**12 del mediodía. XXX Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas** entre Calle Mediavilla y final de Ramón y Cajal. A continuación, Encierro Popular hasta la 1´30 del mediodía.

**12 del mediodía.** Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos**, acompañada por las charangas.

**1,30 del mediodía.** Desde la Sede de Interpeñas (Plaza España), **Vermú Torero**, acompañados de la música del grupo "Aires de Aragón" para recorrer distintas calles de la localidad y bares colaboradores. *Organiza Interpeñas Ejea*.

2 del mediodía. En el Polideportivo Municipal, Comida de Mayores (previa compra de tickets). A continuación, espectáculo CABARET VINTAGE con el humorista Javier Segarra y la Compañía de Revista de Luis Pardos, en una dedicación especial a Lina Morgan.

4 de la tarde. En el Casino España, café-concierto con ALEGRÍA RIBERA.

**4′30 de la tarde.** En el Centro Cívico Cultural, **Cine Infantil** con la proyección de la película "**Spider-Man, cruzando el multiverso**".

**6 de la tarde.** En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre Cinco Villas", **I TORNEO FÚTBOL VACA "Interpeñas Ejea"** y suelta de vaquillas. Organizan Interpeñas Ejea y Ruedos Cinco Villas.

**De 6'00 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculluela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO**:

- Futbolines.
- Decora tu pañuelo festivo.
- Play Stations.
- Taller pinta caras.
- Dj Krispinight.

7 de la tarde. En el entorno de la Iglesia del Salvador, espectáculo de magia familiar a cargo del mago CARLOS SICILIA y su espectáculo "Magia pato2".

**9 de la noche.** En la Plaza de Santa María, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**9'30 de la noche.** En la Peña Belosi (Calle San Jorge, 1), **Fiesta "El Row Ejeano"** con Dj y muchas sorpresas. *Organiza Interpeñas Ejea.* 

10'30 de la noche. En Plaza de la Villa, concierto MARIACHI VILLA Y SUS DORADOS.

De 12 de la noche a 1'30 de la madrugada. Encierro Popular por el itinerario de costumbre.

**12 de la noche.** En el Casino España, Macrodiscomóvil **VOLCÁN.** 

1'30 de la madrugada. En Plaza de la Diputación, actuación de DJ BALLESTEROS y DJ ERIK ROMERO.

- Durante todo el día actuarán las Charangas La Emboscada y L'Algarabía.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.
- De 6 a 8 de la tarde, el recinto de las Ferias, desarrollará una iniciativa inclusiva (se apagarán luces y eliminarán ruidos), dirigida a niños y personas con trastorno autista y con alteraciones neurosensoriales.





## 2 MARTES AGOSTO 2023

10 de la mañana. Con salida de la Plaza de la Villa, Dianas floreadas por las calles de la localidad.

10 de la mañana. En el Barrio del Cuco, Almuerzo Popular.

**De 11 a 11' 15 de la mañana.** Desde Plaza España hasta final de Ramón y Cajal, **Encierro simulado para niños** con toros de cartón-piedra.

De 11'30 a 13'30 de la mañana. En el Parque Central, actividades infantiles "El Parque de la Alegría" a cargo de Altactivity y PAI, con pista de circo, zonas de ludoteca para menores de 6 años y zona para actividades (atrapa la bayeta mojada, pasillo refrescante, aqua-decora, tik-tok y animación, salón de belleza) y aqua-hinchable.

**12 del mediodía. XXX Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas** entre Calle Mediavilla y final de Ramón y Cajal. A continuación, Encierro Popular hasta la 1´30 del mediodía.

**12 del mediodía.** Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos** acompañada por las charangas.

4 de la tarde. En El Mirador, I Campeonato de Guiñote Interpeñas Ejea. Premio para las mejores parejas. Organizan Interpeñas Ejea y El Mirador.

4 de la tarde. En el Casino España, café-concierto con Mª CARMEN RIVED. (Puertas abiertas a toda la ciudadanía).

**4′30 de la tarde.** En el Centro Cívico Cultural, **Cine Infantil** con la proyección de la película "Spider-man. cruzando el multiverso".

6 de la tarde. En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre Cinco Villas", CORRIDA DE REJONES para los rejoneadores Sergio Domínguez, Sebastián Fernández y Rocío Arrogante, en la que se lidiarán novillos-toros de la ganadería Santafé Martón (Navarra). Amenizará el espectáculo la Banda de Música de Ejea de los Caballeros.

**De 6 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculluela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO:** 

- Futbolines.
- Bailamos sevillanas.
- Taller abanicos
- Taller Consejo de Infancia.

7 de la tarde. En el Parque Central, espectáculo infantil a cargo de K DE CALLE y su espectáculo "Los dioses del klima".

A partir de las 7'30 de la tarde y hasta las 12 de la noche. En la Plaza de la Villa, 16ª Edición de EJEA MULTICULTURAL, un espacio festivo para acercarnos a las costumbres, la artesanía, la gastronomía, la música, el folklore y la vestimenta de las personas migrantes residentes en Ejea de los Caballeros.

- 7'30 tarde: Inauguración y acto de apertura de la Feria con participantes de diferentes países, dinamizado por el Di Krispinight.
- 8 de la tarde:
- Apertura de Carpas Gastronómicas con sabor a mundo: Argelia, Bulgaria, Colombia, Ecuador, República Dominicana, El Salvador, Marruecos, Ghana y Portugal.
- Talleres creativos.
- Exposición" Caminos entrelazados: historias de vida".
- 8:30 tarde: Shosholoza: actuación de percusión corporal del alumnado de las aulas de español, dirigido por Txus Equilaz.
- 10 de la noche: Actuación de folklore internacional a cargo del grupo TUNGURAHUA de Ecuador.

8 de la tarde. En la Peña Braguetes (Prolongación Paseo del Muro 15-17), Fiesta de Superhéroes con premio al mejor disfraz, juegos, sorpresas, regalos y Dj para todos públicos. *Organiza Interpeñas Ejea*.

**9 de la noche.** En el Barrio del Cuco, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**10 de la noche.** En la Plaza de la Diputación, **Discomóvil GALAXIA** para adolescentes, dinamizada por *Dj Catalin*.

**10'30 de la noche.** En la Avenida Cosculluela, concierto del grupo **INVISIBLE.** 

**12 de la noche.** En la Avenida Cosculluela, concierto del grupo **BOIKOT.** 

12 de la noche. En el Casino España, Macrodiscomóvil VOLCÁN (puertas abiertas a toda la ciudadanía).

**1'30 de la madrugada.** En Plaza España actuación de **Dj NICKY.** 

- Durante todo el día actuarán las Charangas La Emboscada y L'Algarabía.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.





# 3 MIÉRCOLES AGOSTO 2023

10 de la mañana. Con salida de la Plaza de la Villa, Dianas floreadas por las calles de la localidad.

**10 de la mañana.** En la Plaza Canal de las Bardenas, **Almuerzo Popular**.

De las 10 de la mañana a las 7'30 de la tarde. En el Estadio Municipal de la Ciudad Deportiva, partidos de fútbol correspondientes al I TORNEO NACIONAL CADETE EFB EJEA:

-10 horas: REAL ZARAGOZA - SD HUESCA.

-11 horas: EFB EJEA - AT. OSASUNA

-5'45 tarde: 3° y 4° PUESTO.

-7'30 tarde: FINAL DEL I TORNEO NACIONAL CADETE FEB EJEA.

**De 11'00 a 11' 15 de la mañana.** Desde Plaza España hasta final de Ramón y Cajal, **Encierro simulado para niños** con toros de cartón-piedra.

De 11'30 a 13'30 de la mañana. En el Parque Central, actividades infantiles "El Parque de la Alegría" a cargo de Altactivity y PAI, con pista de circo, zonas de ludoteca para menores de 6 años y zona para actividades (atrapa la bayeta mojada, pasillo refrescante, aqua-decora, tiktok y animación, salón de belleza) y holy con bailes.

12 del mediodía. XXX Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas entre Calle Mediavilla y final de Ramón y Cajal. A continuación, Encierro Popular hasta la 1´30 del mediodía.

**12 del mediodía.** Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos** acompañada por las charangas.

2 del mediodía. En el Pabellón Polideportivo, 13ª Comida Ejeana Interpeñas (previa compra de ticket). A continuación, actuación del cartomago aragonés *Mariano Lavida*. *Organiza Interpeñas Ejea*.

**4 de la tarde.** En el Casino España, café-concierto con el grupo **STYLO.** 

**4′30 de la tarde.** En el Centro Cívico Cultural, **Cine Infantil** con la proyección de la película "Vacaciones de Verano".

**6 de la tarde.** Desde el Pabellón Polideporivo, **Ruta-pasacalles "Tardeo con Dj Pipo"** por las peñas colaboradoras. *Organiza Interpeñas Ejea*.

**De 6 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculuela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO:** 

- Bautizo toricos y cabezudos infantiles.
- Animación musical con sorpresa.
- Merienda para los asistentes.
- Dj Krispinight.

7 de la tarde. En el Teatro de Villa, espectáculo infantil y familiar "La Bella y la Bestia: El Musical" a cargo de la compañía CANDILEJA PRODUCCIONES.

**9 de la noche.** En el Paseo de la Constitución, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**10'30 de la noche.** En la Avenida Cosculluela, concierto de **ARTISTAS DEL GREMIO.** 

**12 de la noche.** En la Avenida Cosculluela, concierto del grupo **TAKO**.

**12 de la noche.** En el Casino España, Macrodiscomóvil **VOLCÁN**.

**1′30 de la madrugada.** En la Plaza de la Diputación, actuación de **Dj KRISPINIGHT.** 

- Durante todo el día actuarán las Charangas La Emboscada y L'Algarabía.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.
- Durante este día, los precios de las ferias tendrán un descuento respecto a sus precios habituales, con la colaboración de la Asociación Profesional de Industriales Feriantes de Zaragoza.





### JUEVES AGOSTO 2023

**10 de la mañana.** Con salida de la Plaza de la Villa, **Dianas floreadas** por las calles de la localidad.

**10 de la mañana.** En la Plaza de la Libertad, **Almuerzo Popular.** 

**De 11 a 11' 15 de la mañana.** Desde Plaza España hasta final de Ramón y Cajal, **Encierro simulado para niños** con toros de cartón-piedra.

De 11'30 a 13'30 de la mañana. En el Parque Central, actividades infantiles "El Parque de la Alegría" a cargo de Altactivity y PAI, con pista de circo, zonas de ludoteca para menores de 6 años y zona para actividades (atrapa la bayeta mojada, pasillo refrescante, aqua-decora, tik-tok y animación, salón de belleza) y taller-bichos.

12 del mediodía. XXX Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas entre Calle Mediavilla y final de Ramón y Cajal. A continuación, Encierro Popular hasta la 1'30 del mediodía.

**12 del mediodía.** Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos**, acompañada por las charangas.

4 de la tarde. En el Casino España, café-concierto con la **Orquesta NUEVA SATURNO**.

**4′30 de la tarde.** En el Centro Cívico Cultural, **Cine Infantil** con la proyección de la película "Vacaciones de verano".

**De 6 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculluela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO:** 

- Gana en F1. Simuladores.
- Pompas de iabón.
- Diseña y realiza una chapa.
- Fiesta de la espuma.
- Dj Krispinight.

7 de la tarde. En el Parque Central, actuación de las Marionetas de MAESE VILLAREJO y su espectáculo "Las aventuras de Gorgorito".

**7 de la tarde. Encierro Popular** por el itinerario de costumbre hasta la 8'30 de la tarde.

**8'00 de la tarde.** Con salida de Plaza de la Villa, **Baile de Gigantes** a cargo de la **Comparsa de Gigantes de Ejea,** acompañada por los **Dulzaineros de las Cinco Villas.** 

**8'30 de la tarde.** En la sede de Interpeñas Ejea, cena para peñistas (previa compra de tickets). Al finalizar, pasacalles hasta el recinto del Antiguo Luchán con la charanga 5 Birras. Organiza Interpeñas Ejea.

**9 de la noche.** En el Barrio de Los Carasoles, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**10'30 de la noche.** En el Antiguo Recinto de Luchán, concierto de **MELENDI.** 

**12 de la noche.** En el Casino España, sesión de baile con la **Orquesta NUEVA SATURNO.** 

1 de la madrugada. En Plaza España, Macro-Discomóvil Power Play Dj SATU. Organiza Interpeñas Ejea.



- Durante todo el día actuarán las Charangas 5 Birras y Rivascor.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.





### VIERNES SEPTIEMBRE 2023

**10 de la mañana.** Con salida de la Plaza de la Villa, **Dianas floreadas** por las calles de la localidad.

**10 de la mañana.** En el Barrio de La Llana, **Almuerzo Popular.** 

**De 11 a 11' 15 de la mañana.** Desde Plaza España hasta final de Ramón y Cajal, **Encierro simulado para niños** con toros de cartón-piedra.

**De 11'30 a 13'30 de la mañana.** En el Parque Central, **actividades infantiles "El Parque de la Alegría"** a cargo de *Altactivity y PAI*, con pista de circo, zonas de ludoteca para menores de 6 años y zona para actividades (atrapa la bayeta mojada, pasillo refrescante, aqua-decora, tiktok y animación, salón de belleza) y pasarela.

**12 del mediodía. XXX Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas** entre Calle Mediavilla y final de Ramón y Cajal. A continuación, Encierro Popular hasta la 1´30 del mediodía.

**12 del mediodía.** Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos**, acompañada por las charangas.

De 11'00 a 2'00 del mediodía y de 6'00 a 9'30 de la tarde. En la Avenida Cosculluela, FERIAR EJEA-Edición 2023, dedicado a la artesanía, el mundo del niño y la alimentación de calidad.

4 de la tarde. En el Casino España, café-concierto con la Orquesta NUEVA BLANES.

**4′30 de la tarde.** En el Centro Cívico Cultural, **Cine Infantil** con la proyección de la película *"Barbie".* 

6'00 de la tarde. En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre 'CincoVillas", CORRIDA DE TOROS para los diestros *Uceda Leal, Paul Abadía* "Serranito" y Jesús Enrique Colombo. que lidiarán toros de la ganadería Hermanos Expósito (Sevilla). Amenizará el espectáculo la *Banda de Música de Ejea*.

**De 6 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculuela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO:** 

- Futbolines.
- Taller de estuches.
- Play stations.
- · Nintendo Swich.
- Hazte un tote bag.
- Dj Krispinight.

**7 de la tarde.** En el Parque Central, actuación de las Marionetas de **MAESE VILLAREJO** y su espectáculo **"Las aventuras de Gorgorito".** 

**9 de la noche.** En el Barrio de La Llana, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**10'00 de la noche.** En la Avenida Cosculluela, concierto de **CARLOS BAUTE.** 

**11'45 de la noche.** Con salida desde Avenida Cosculluela en dirección a Plaza España, **Pasacalles** a cargo de la Charanga *Cinco Birras*.

**12 de la noche.** En Plaza España, **10ª QUEDA- DA-Herrerías y Barriogüesca,** acompañados de la Charanga *Cinco Birras*.

**12 de la noche.** En la Plaza de la Villa, concierto de **HENRY MÉNDEZ.** 

**12 de la noche.** En el Casino España, sesión de baile con la **Orquesta NUEVA BLANES.** 

**12'30 de la noche.** En la Plaza España, concierto de **VINILOS RAYADOS**.

**1′30 de la madrugada.** En la Plaza de la Villa, actuación de **DJ KATO.** 

- Durante todo el día actuarán las Charangas 5 Birras y Rivascor.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.

PUNTO VIOLETA Y ARCO IRIS: De 22:30 a 05:00 de la madrugada permanecerá abierto junto al Ayuntamiento un punto de sensibilización, prevención y atención a posibles violencias machistas y homófobas, atendido por una trabajadora social y un/a técnico/a de acompañamiento.





### 2 SÁBADO SEPTIEMBRE 2023

**8′30 de la mañana.** En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre Cinco Villas", **Vaquillas Mañaneras gratuitas** de la Ganadería de *Alberto Álvarez*.

**10 de la mañana.** Con salida de la Plaza de la Villa, **Dianas floreadas** por las calles de la localidad.

**10 de la mañana.** En el Barrio de Las Eras, **Almuerzo Popular**. En este almuerzo se servirán migas aptas para *personas celíacas*.

**De 11 a 11' 15 de la mañana.** Desde Plaza España hasta final de Ramón y Cajal, **Encierro simulado para niños** con toros de cartón-piedra.

De 11 a 13'30 del mediodía y de 5'30 a 8 de la tarde. En el Parque Central, Gran Parque Infantil, con hinchables y atracciones de última novedad.

De 11'00 a 2'00 del mediodía y de 6'00 a 9'30 de la tarde. En la Avenida Cosculluela, FERIAR EJEA-Edición 2023, dedicado a la artesanía, el mundo del niño y la alimentación de calidad.

**12 del mediodía. XXX Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas** entre Calle Mediavilla y final de Ramón y Cajal. A continuación, Encierro Popular hasta la 1´30 del mediodía.

**12 del mediodía.** Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos**, acompañada por las charangas.

A partir de las 12 del mediodía. DÍA DE LOS PUEBLOS DE EJEA, de acuerdo con el siguiente programa:

- 12:00: En la entrada del Parque Central, recepción de Alcaldes y Juntas Vecinales.
- 12:30: En el Parque Central, Degustación de melocotón con vino y dulces de las Pana-

derías de los Pueblos de Ejea. Amenización musical de la Banda de Música de Rivas.

**4 de la tarde.** En el Casino España, café-concierto con la **Orquesta NUEVA BLANES.** 

**4′30 de la tarde.** En el Centro Cívico Cultural, **Cine Infantil** con la proyección de la película "Barbie".

6 de la tarde. En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre CincoVillas" CONCURSO NACIONAL DE ROSCADEROS, con vacas de la Ganadería Hermanos Marcén (Villanueva de Gállego). Al finalizar el espectáculo, suelta de vaguillas.

**De 6 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculuela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO:** 

- Futbolines.
- Maquillaje creativo.
- Taller de grafitis.
- Hazte un atrapasueños.
- Dj. Krispinight.

**7 de la tarde.** En el Parque Central, actuación de las Marionetas de **MAESE VILLAREJO** y su espectáculo "Las aventuras de Gorgorito".

**9 de la noche.** En el Barrio de las Eras, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**10'30 de la noche.** En la Avenida Cosculluela, concierto de la Orguesta **ALASKA ON TOUR.** 

**12 de la noche.** En el Casino España, sesión de baile con la **Orquesta NUEVA BLANES.** 

**1'30 de la madrugada.** En la Plaza España, concierto **LA GOZADERA.** 

- Durante todo el día actuarán las Charangas 5 Birras y Rivascor.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.

PUNTO VIOLETA Y ARCO IRIS: De 22:30 a 05:00 de la madrugada permanecerá abierto junto al Ayuntamiento un punto de sensibilización, prevención y atención a posibles violencias machistas y homófobas, atendido por una trabajadora social y un/a técnico/a de acompañamiento.





### 3 DOMINGO SEPTIEMBRE 2023

**8'30 de la mañana.** En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre Cinco Villas", **Vaquillas Mañaneras** de la Ganadería de Alberto Álvarez.

10 de la mañana. Con salida de la Plaza de la Villa, Dianas floreadas por las calles de la localidad

**10 de la mañana.** En el Barrio del Salvador, **Almuerzo Popular**.

**De 11 a 11' 15 de la mañana.** Desde Plaza España hasta final de Ramón y Cajal, **Encierro simulado para niños** con toros de cartón-piedra.

De 11 a 13'30 del mediodía y de 5'30 a 8 de la tarde. En el Parque Central, Gran Parque Infantil, con hinchables y atracciones de última novedad.

De 11'00 a 2'00 del mediodía y de 6'00 a 9'30 de la tarde. En la Avenida Cosculluela, FERIAR EJEA-Edición 2023, dedicado a la artesanía, el mundo del niño y la alimentación de calidad.

12 del mediodía. XXX Concurso de Desencajonamiento de Reses Bravas entre Calle Mediavilla y final de Ramón y Cajal. A continuación, Encierro Popular por el itinerario de costumbre hasta la 1´30 del mediodía.

**12 del mediodía.** Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos**, acompañada por las charangas.

**12 del mediodía.** En el Estadio Municipal de la Ciudad Deportiva, **partido de fútbol** entre los equipos SD EJEA-UD CASETAS.

4 de la tarde. En el Casino España, café-concierto con LOLA MORENO Y MIGUEL ÁNGEL ARREGUI. (Puertas abiertas a toda la ciudadanía).

**De 6 a 8 de la tarde.** Al final de Avenida Cosculuela, actividades para adolescentes y jóvenes **MÉZCLATE CONMIGO:** 

- Final torneo futbolín.
- Play Station.
- Realidad virtual.
- Taller pintacaras.
- Taller del Consejo de Infancia.
- Dj Krispinght.
- Fin de fiesta.

**6'00 de la tarde.** En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre Cinco Villas", **CONCURSO NACIONAL DE RECORTADORES CON ANILLAS** con reses de la ganadería Hermanos Marcén (Villanueva de Gállego). Al finalizar, suelta de vaquillas.

**7 de la tarde.** En el entorno de la Iglesia del Salvador, espectáculo familiar a cargo de **GANSO & Cía** y su obra "**Panoli Cabareta**".

8'30 de la tarde. En la Avenida Cosculluela, concierto de BALKAN PARADISE ORCHESTRA.

**9 de la noche.** En el Barrio del Salvador, **Verbena Popular** con degustación de melocotón con vino, actuación de las charangas y salida del toro de fuego.

**11 de la noche.** En el Parque Central, Gran Espectáculo de **Fuegos artificiales** de la Pirotecnia Zaragozana.

11'30 de la noche. En la calle Fernando El Católico, Baile de Gigantes a cargo de la Comparsa de Gigantes y los Gaiteros- Dulzaineros de las Cinco Villas.

**12 de la noche.** En el Paseo del Muro, **Gran Traca Final de Fiestas**, salida del toro de fuego final y despedida musical con las Charangas 5 Birras y Rivascor.

- Durante todo el día actuarán las Charangas 5 Birras y Rivascor.
- Con salidas desde el Parque Central, un tren infantil recorrerá las distintas calles de la localidad.

Esta información ha sido cedida única y exclusivamente con el fin determinado, explícito y legítimo de la difusión de los actos programados durante las fiestas en honor a la Virgen de la Oliva.





### HOGAR DE MAYORES DE EJEA PROGRAMA DE ACTIVIDADES

### Fiestas de la Virgen de la Oliva 2023

Viernes, 25 agosto 9:00 mañana Pistas del Parque Central	CAMPEONATO DE PETANCA		
Sábado, 26 agosto 11:45 mañana Puerta del Ayuntamiento	<b>CHUPINAZO</b> a cargo de las Personas Mayores de Ejea y sus Pueblos		
Lunes, 28 agosto 2:00 del mediodía Polideportivo Municipal	COMIDA DE MAYORES (previa compra de tickets) y espectáculo CABARET VINTAGE		
Martes, 29 agosto 5:30 tarde Hogar de Mayores de Ejea	Concierto CHARANGA LA EMBOSCADA		
Miércoles, 30 agosto 5:30 tarde Hogar de Mayores de Ejea	Concierto habaneras GRUPO PASIÓN POR LA MÚSICA		
Jueves, 31 agosto 5:30 tarde Hogar de Mayores de Ejea	Concierto <b>TRÍO DEL HOGAR</b>		
Viernes, 1 septiembre 5:30 tarde Hogar de Mayores de Ejea	Concierto GRUPO EL SENTIR DE LA JOTA		
Sábado, 2 septiembre 5:30 tarde Hogar de Mayores de Ejea	Show de humor, revista y atracción circense  MARIANICO EL CORTO  SILVIA FOX  IVO STANKOV		
Domingo, 3 septiembre 5:30 tarde	Concierto  Ma CARMEN RIVED		



Hogar de Mayores de Ejea



Si en estas fiestas de Ejea, vives o ves algún tipo de agresión machista u homófoba:

• ACUDE AL PUNTO VIOLETA & ARCOÍRIS •



- El punto violeta y arcoíris es un **espacio seguro** de información, atención y acompañamiento atendido por profesionales durante fiestas.
- Avenida Cosculluela 5, lateral Ayuntamiento (acceso Plaza de la Villa)
- Viernes 25 de agosto: 22:30 a 3:00 h. de la madrugada. • Sábado 26 de agosto: 22:30 a 5:00 h. de la madrugada.
  - Viernes 1 de septiembre: 22:30 a 5:00 h. de la madrugada.
  - Sábado 2 de septiembre: 22:30 a 5:00 h. de la madrugada.















### PATROCINADORES 2023

### **GESTAGUA**

Ciao Raffaella

### **ALCAMPO**

Tren infantil

### **INDASA**

Encierros

### **SUMELZO S.A.**

Concierto Carlos Baute

### **TENÍAS SL**

Orquesta Panorama

### COMUNIDAD DE REGANTES DE LAS VEGAS

Villa y sus Dorados

### LIFECO CONSTRUCCIONES S.L.

Parque de la Alegría

### **MAGAPOR**

Alaska On Tour

### EXCAVACIONES EJEA S.L.

Los Chichos

### MARCOSA S. COOP.

DJ Henry Méndez.

### HERMANOS CAUDEVILLA S.L.

Melendi

### RESTAUROEGEA S.L.

Producciones Candileias

### CONSTRUCCIONES Y CONTRATAS BERNARDO S.A.

Cabaret Vintage

### COMUNIDAD DE REGANTES N° V DE BARDENAS

Grupo Folklórico Tungurahua

### JOSE MARIA GALLIZO S.L.

Mézclate conmigo

### SANEAMIENTOS MARCELLÁN S.L.

Espectáculo infantil Xip-xap

### INGENIERIA PROYECTOS XXI EJEA

S.L.

Concierto Tako

### JOSÉ Mª SANZ S.L.

Artistas del Gremio

#### **IBERCAJA**

Gorgorito

### IMPRENTA FÉLIX ARILLA S.L.

Balkan Paradise Orchestra

### CONTRATAS DEL EBRO S.L.

Parques infantiles

### JAB ARAGON DISTRIBUCIÓN ACTIVA

Cabezudos

### **FOTO CYAN**

La Gozadera

### ASOCIACIÓN EMPRESARIAL CINCO VILLAS

Feriar

#### **TECNICOS DE ALARMAS S.L.**

Concierto Boikot

#### **FLORES CARMEN**

Discomóvil Galaxia

#### **FLORES LA CAMELIA**

Discomóvil Elastik

#### MAQUINARIA AGRICOLA EL LEON S.A.

Charanga Rivascor

#### **AGRORAMON**

Concierto La Troba

### **JOAQUÍN TAPIA S.L.**

Charanga La emboscada

### ALKI LAGA EJEA S.L.

Charanga L'algarabía

#### CENTRO TECNOLOGICO AGROPECUARIO CINCO VILLAS

Día de los Pueblos

### INSTALACIONES Y MONTAJES TÉCNICOS

XXVIII Festival de Jota

#### **ENRIQUE PASCUAL BIELSA**

Charanga Cinco Birras

#### **EXCAVACIONES PALACIO**

Di Kato

**INCIDE INGENIERÍA** 

Dj Nicky

